



“TENEMOS QUE IMPORTAR TRIGO, CUANDO PERFECTAMENTE, EL GRANERO DE CHILE QUE ES LA ARAUCANÍA PODRÍA DARLE PAN A TODO CHILE Y ESO NO ESTÁ OCURRIENDO”, DIJO JOUANNET.

Jouannet y pérdida de superficie de trigo en la Región: “Se debe a las malas políticas públicas”

PREOCUPACIÓN. Diputado advierte que baja en la superficie sembrada es una mala noticia para el país y el bolsillo de los chilenos.

Luego que agricultores de Malleco revelaran que la siembra de trigo en La Araucanía alcanzó las 60.177 hectáreas durante la temporada 2024-2025 y 3.748 menos que el año anterior, el diputado Andrés Jouannet, se mostró preocupado ante esta situación, señalando que esta tendencia a la baja es una mala noticia para el país y el bolsillo de los chilenos, dado el aumento del precio del pan.

PREOCUPACIÓN

El diputado Jouannet dijo que “este año se dejó de sembrar casi 4 mil hectáreas, pero peor aún, en la última década llevamos un 43% menos de hectáreas sembradas. Vale decir, hoy día perfectamente podríamos estar sembrando más de 100 mil hectáreas, pero sólo se están sembrando 60 mil”.

El congresista explicó que esto se debe “fundamentalmente a las malas políticas públicas, la mala entrega de tierras, el terrorismo, los incendios y la poca protección

“Fundamentalmente a las malas políticas públicas, la mala entrega de tierras, el terrorismo, los incendios y la poca protección que tienen los agricultores en La Araucanía”

Andrés Jouannet,
diputado

que tienen los agricultores en La Araucanía”.

Además fue crítico en señalar que “tenemos que importar trigo, cuando perfectamente, el granero de Chile que es La Araucanía podría darle pan a todo Chile y eso no está ocurriendo, lamentablemente y eso tiene que ver con las malas políticas públicas y con esta pésima, mala entrega de tierras que se ha hecho por parte de la Conadi”, finalizó. C3